



ACTA JUNTA DE CENTRO EXTRAORDINARIA

Cartagena a 4 de diciembre de 2020

ASISTENTES

D. Manuel Avilés Sánchez (Director Académico)

Dña. Mª Lourdes Cantero González (Directora Técnica)

D. Jose Luis Molino Contreras (Director Técnico Adjunto)

D. Gabriel Segura López (Profesor)

Dña. Rocío González Barrio (Profesora y Coordinadora 1º curso)

D. Javier Navarro Zaragoza (Profesor y Coordinador de 2º curso)

Dña. Mª del Rosario Giménez Andreu

D. Sebastián Cánovas Bernabé (Profesor)

Dña. Mª Del Mar Pastor Bravo (Profesora)

D. Vicente Seco Rovira (Profesor)

Dña. Mª Teresa Roldán Chicano (Profesora)

Dña. Adoración Yelo Aroca (Delegada 1º)

Dña. Verónica López Martínez (Subdelegada 1º)

Dña. Laura Alcaraz Carsellé (Delegada 2º)

D. Joseph Vinces Nolasco (Subdelegado 2º)

Dña. Aroha Mª Nicolás García (Delegada 3º y de Centro)

D. Dmytro Pashchenko (Subdelegado 3º)

Dña. Matilde Hernández Muñoz (Personal de Administración)

Excusan su ausencia:

Pedro Simón Cayuela Fuentes Jose Antonio Vera Pérez Ana Lambertos Ana Villafañe Guillermo Carbonell Baldomero de Maya

A las 9.10 comienza la sesión con el siguiente orden del día:

- 1. Lectura y aprobación del acta anterior, si procede.
- 2. Aprobar Guías Docentes del 2º cuatrimestre que se hayan modificado
- 3. Confirmar fechas de exámenes y ver posibles variaciones
- 4. Aprobar modificaciones en asignaturas debido a la ausencia de personal docente para cubrir.
- 5. Ruegos y preguntas.

Lourdes lee el acta anterior (1-10-2020) y se aprueba, Aroha comenta que sería bueno tener el acta antes para poder estudiarlas.

Aroha presenta a todos los delegados de curso y también a los del Centro, Lourdes da la bienvenida a los nuevos representantes y matiza algunos cambios que se han hecho.

La nueva coordinadora de movilidad es Mª del Mar Pastor. se presentó también para el cargo Josefa Contreras.

Se ha hecho ya la Comisión del TFG, la próxima Comisión será la de prácticas.

Pasamos al punto 2.

Los alumnos de 1º curso dicen que todas las guías les parecen bien y no hay ninguna queja.

Los alumnos de 2º curso preguntan por la guía de "Prácticas Clínicas I" Lourdes comenta que como la Profesora Villafañe está de baja, se ha puesto de coordinador al Profesor Vera que es el que está dando los Seminarios de la asignatura, mientras no se incorpore la Profesora Villafañe, también se ha puesto al Profesor Miñano para que le ayude. Aunque este no aparece en la guía ya que las guias de prácticas solo aparece uno. Cuando se incorpore la Profesora serán los tres los que se hacen cargo de la asignatura.

Los alumnos de 3º curso están de acuerdo en todas las guías docentes, excepto en la de la asignatura de "Cooperación al desarrollo e inmigración" pues ha cambiado la coordinadora que ahora es Mar Pastor, y ella ha modificado el sistema de evaluación, Mar Pastor dice que ha hecho el cambio siguiendo las instrucciones de lo que pone la Memoria de la Titulación.

Aroha comenta que no se puede hacer un cambio tan grande una vez que estaba ya la guía aprobada, las guías deben adaptarse lo máximo posible a lo que estaba ya aprobado. Mar comenta que se puede modificar a petición de los alumnos.

El Profesor Segura comenta que dada la situación en la que estamos se puede modificar a favor de los alumnos.

La Profesora Pastor dice que el porcentaje del valor del examen puede ser del 50 % Aroha sigue sin estar de acuerdo. Quedamos para estudiarlo y el próximo día 9 de diciembre hay otra Junta para aprobar esta guía.

Los alumnos de 4º curso están de acuerdo con las guías docentes.

El Profesor Segura pregunta si los alumnos deben hacer el curso COVID, también pregunta si las mascarillas pueden ser mejores que las que se están dando ahora a los alumnos de prácticas. Manuel le responde que lo preguntará. Lourdes comenta que los alumnos deben llevar la mayor seguridad y que la Universidad es la que tiene que pagarlas.

Manuel pregunta que tipo de mascarilla ofrece mayor seguridad para preguntar si se pueden comprar esas mascarillas.

Pasamos al punto 3.

Las fechas de los exámenes que hay que modificar quedan así:

Examen de Fundamentos Metodológicos I se hará el 29 de enero a las 9 horas. Examen de Bioquímica el 27 de enero a las 9 horas.

Examen de Ciencias Psicosociales, el 29 de enero a partir de las 12.30 horas.

Pasamos al punto 4.

Lourdes comenta que faltan 2 profesores asociados, Manuel dice que no le hacen caso que la próxima semana volverá a pedirlos les pide a los alumnos que hagan ellos también fuerza para que los envíen.

Aroha comenta que no tienen relación con la Universidad de Murcia pero que se exige todo lo que corresponda.

Manuel anima a Aroha a que mejoren las relaciones, Aroha le dice que no quieren estar en esta Universidad y que lo que piden es su salida, Lourdes comenta que tienen su apoyo aunque lo van a tener bastante complicado pues la Universidad no nos quiere ni integrar ni dejar pues se están quedando con nuestro presupuesto.

Manuel ve complicado lo de la integración de la Escuela en la UPCT.

Otros profesores también dan su opinión y su apoyo como Jose Luis Molino y Gabriel Segura.

Continuamos con el punto 4, si se incorpora la Profesora Villafañe tomará las riendas junto a los demás y si no se incorpora se queda tal como hemos dicho. Los alumnos se mantienen al margen de lo que hagan los profesores, Lourdes comenta que todo sigue a pesar de las bajas.

Pasamos al punto 5.

Gabriel Segura ha hecho una aproximación de las mascarillas que se necesitan para los alumnos de la Escuela que van a realizar prácticas en el Hospital, en total serían unas 2100.

Aroha comenta lo de los alumnos internos.

Lourdes dice que ya ha hablado con el alumno en cuestión y la propuesta que le ha hecho el Profesor Molino.

Manuel anima a participar para ser alumno interno.

Lourdes da las gracias a todos y quedamos para el día 9 de diciembre para aprobar la guía docente de Cooperación al desarrollo e inmigración una vez hechos los cambios.

A las 11.15 acaba la sesión.